

dose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 7 de junio de 1966.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 7 de junio de 1966 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 14.723, interpuesto por doña Rosa Cobos Gutiérrez y otros contra la Orden de 15 de abril de 1963.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 14.723, seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo interpuesto por doña Rosa Cobos Gutiérrez y otros y la Administración General demandada, contra la Orden de este Ministerio de 15 de abril de 1963, sobre expropiación de la parcela número 8 sita en el polígono «Sur» de Sevilla, se ha dictado con fecha 18 de marzo de 1966, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos que con estimación en parte del recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Rosa, doña Luz, doña María, don Eduardo, doña Pilar, don Carlos y don José Ramón Cobos Gutiérrez contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de 15 de abril de 1963, confirmada por la tática que desestimó su reposición igualmente recurrida, debemos declarar y declaramos no conforme a Derecho tales resoluciones en cuanto señalaron el precio a pagar a los recurrentes por expropiación de la finca de su propiedad señalada con el número 8 del plano parcelario del polígono «Sur» de la ciudad de Sevilla, resoluciones que por lo mismo anulamos, declarando en su lugar que el precio a pagar a los recurrentes por expropiación de la referida finca es el de 659.441,79 pesetas por todos los conceptos, incluido el 5 por 100 de premio de afección a cuyo pago condenamos a la Administración; sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 7 de junio de 1966.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 24 de junio de 1966 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 6 de diciembre de 1965 dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que, en única instancia pende ante la Sala, entre partes de una, como demandante «Pamor, S. A.», representada por el Procurador don José Muñoz Ramírez y dirigida por el Letrado don Francisco Téllez Miguelez, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio de la Vivienda de 27 de abril 1963 sobre calificación de viviendas bonificables, se ha dictado, el 6 de diciembre de 1965, sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de «Pamor, Sociedad Anónima», contra las resoluciones del Ministerio de la Vivienda de diecinueve de junio de mil novecientos sesenta y dos y veintisiete de abril de mil novecientos sesenta y tres sobre denegación de calificación definitiva de bonificables de las viviendas construidas en paseo de Moret, número siete, de esta capital, debemos declarar y declaramos la nulidad del actuado administrativo a partir de la omisión del expediente sancionador con audiencia del interesado para su descargo; sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés.—Francisco S. Tejada.—José Arias.—Pedro F. Valladares.—José de Olivés.—Rubricados.»

En su virtud este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de junio de 1966.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 20 de junio de 1966 por la que se descalifica la vivienda de renta limitada, primer grupo, sita en el camino al faro de Salou, lugar denominado «Pla del Maset», de Vilaseca (Tarragona), solicitada por don José Piqué Mila.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente número T-I-13/61, de renta limitada, primer grupo, del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación promovida por don José Piqué Mila de la vivienda sita en el camino al faro de Salou, lugar denominado «Pla del Maset», de Vilaseca (Tarragona)

Vistos los artículos segundo de la Ley de 15 de julio de 1954, el 5.º, 20. 96 y 98 del Reglamento para su aplicación y demás disposiciones legales,

Este Ministerio ha dispuesto descalificar la vivienda de renta limitada, primer grupo, sita en el camino al faro de Salou, lugar denominado «Pla del Maset», de Vilaseca (Tarragona) solicitada por su propietario don José Piqué Mila, quien ha justificado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haberse abonado las bonificaciones y exenciones tributarias desde el 9 de abril de 1962, fecha de la calificación definitiva.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de junio de 1966.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 20 de junio de 1966 por la que se descalifican las casas baratas número 59 de la calle de Peñascales, de doña María Labín y González de Carvajal, de Madrid; número 50 del Camino Viejo del Grao, de don Arturo Almar Verche; número 36 de la calle de Carteros, de don Vicente Miguel Borja, ambas de Valencia, y la número 4 de la calle Cuartel de Simancas, de Palencia, de don Salomón de Santiago Manzanal.*

Ilmo. Sr.: Vistas las instancias de doña María Labín y González de Carvajal, don Arturo Almar Verche, don Vicente Miguel Borja y don Salomón de Santiago Manzanal, solicitando descalificación de sus casas baratas números 171 del proyecto aprobado a la Cooperativa Madrileña de Casas Baratas y Económicas, de esta capital; la número 100 del Camino Viejo del Grao, hoy número 50, de la Cooperativa «Infanta Isabel», de Valencia; la número 24 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Previsora», señalada hoy con el número 36 de la calle de Carteros, de Valencia, y la número 4, tipo C) del proyecto aprobado a la Cooperativa «Hogar de los Funcionarios de la Policía Gubernativa», señalada hoy con el número 4 de la calle Cuartel de Simancas, de Palencia, respectivamente.

Visto el Decreto de 31 de marzo de 1944 y demás disposiciones legales de aplicación al caso,

Este Ministerio ha dispuesto descalificar la casa barata construida en la parcela número 171 del proyecto aprobado a la Cooperativa Madrileña de Casas Baratas y Económicas, grupo «Madrid Moderno», de esta capital, solicitada por su propietaria doña María Labín y González de Carvajal; la casa barata número 100 del Camino Viejo del Grao, hoy número 50, y perteneciente a la Cooperativa de Casas Baratas «Infanta Isabel», de Valencia, solicitada por su propietario don Arturo Almar Verche; la casa barata número 24 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Previsora», señalada hoy con el número 36 de la calle de Carteros, de Valencia, solicitada por su propietario don Vicente Miguel Borja, y la casa barata construida en la parcela número 4, tipo C) del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «Hogar de los Funcionarios de la Policía Gubernativa», hoy número 4 de la calle Cuartel de Simancas, de Palencia, solicitada por su propietario don Salomón de Santiago Manzanal.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de junio de 1966.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.